

Kilian Fraysse au Championnat Régional IDF



Le week-end du 28 et 29 Mars se déroulait la 1^{ère} Manche du Championnat Régional d'Ile de France, à Angerville (91). Kilian inaugurait pour l'occasion les nouvelles couleurs de son nouveau Team 240 Racing.

Contrairement à ses habitudes, Kilian se montra plus rapide sous la pluie que sur le sec. Au chrono, le temps est sec et il se classe 11^{ème}. Le dimanche est tout autre avec une pluie omniprésente. La 1^{ère} manche, il termine 8^{ème}, à la 2^{nde}, 11^{ème}, ce qui le positionne en 9^{ème} place pour l'intermédiaire. En préfinale, le même scénario qu'à Laval, se réitère, puisqu'une boîte le fait sortir et qu'il repart dernier. C'est ainsi, qu'il se déchaîne pour remonter en 5^{ème} position avec le 4^{ème} meilleur temps en course. En finale, il finit 3^{ème} malgré un tête-à-queue et monte sur son premier podium de la saison.

Merci au Team 240 Racing de Tony Lavanant et de Freddy Martins.

Prochaine course, sur les terres de son club à Soucy, pour la 2^{nde} manche de ligue, le 11 et 12 Avril.

